

PROXIMA ACTIVIDAD
Conferencia “Maestros del Manga”

A cargo de Marc Bernabé

La Embajada del Japón, en colaboración con la Fundación Japón, la Universidad APEC y la Universidad Autónoma de Santo Domingo, UASD, presentan la Conferencia “Maestros del Manga”, a cargo de Marc Bernabé, especialista en didáctica de la lengua y cultura japonesa para hispanohablantes.

Las Conferencias se llevarán a cabo los días miércoles 21 de octubre en el Auditorio Dr. Leonel Rodríguez Rib de la Universidad APEC, a las 7:00 p.m.; y el jueves 22 de octubre en el Auditorio Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, a las 7:00 p.m.

Marc Bernabé es traductor e intérprete del japonés, con especial énfasis en la traducción de manga y anime, área en la que cuenta con una vasta experiencia de cientos de volúmenes y episodios traducidos.

Entre sus obras se cuentan la serie de cuatro libros *Japonés en viñetas* (Norma, 2001-2006), la serie de tres libros *Kanji en viñetas* (Norma, 2006-2009), *Apuntes de Japón* (Glénat, 2002), la serie *Kanji para recordar* (Herder, 2001-2004, junto con J. W. Heisig y V. Calafell) y la guía de viajes *Rumbo a Japón* (Laertes, 2005, junto con V. Calafell y J. Espí).

Esta presentación se realiza dentro del marco del Octogésimo Aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Japón y los países del SICA, del cual forma parte la República Dominicana, por lo que este año fue declarado como el “Año de la Amistad Japón-SICA 2015”.

Entrada gratis.